

Nachruf

Betroffen nimmt die Schulgemeinschaft des Salvatorkollegs Abschied von

Michael Luib

Herr Luib betreute in seiner Funktion als Architekt beim Stadtbauamt Bad Wurzach über lange Jahre die Baumaßnahmen am Gymnasium Salvatorkolleg. Er war „unser“ Architekt. Bereits im Jahr 2004 plante und organisierte er den Ausbau der Mensa und den Umbau des neuen Treppenhauses, der Bibliothek und der Kunsträume im Schloss. Die Planung und Umsetzung der zurzeit stattfindenden mehrjährigen Umbaumaßnahme am Salvatorkolleg lag ebenfalls in seiner Hand und waren ihm zutiefst ein persönliches Anliegen.

Wir durften Michael Luib als einen Menschen kennen lernen, in dem sich auf ganz außergewöhnliche Weise höchste fachliche Kompetenz und tiefe Menschlichkeit verbunden haben. Er hat uns bei seinen Ideen mitgenommen und die manchmal ungeordneten Überlegungen der Schulgemeinschaft zu einem klaren Ziel geführt. Wir konnten uns seinem Urteil immer anvertrauen.

Das Salvatorkolleg verliert einen Freund, der seine Spuren nicht nur im Schulgebäude, sondern genauso in unseren Herzen hinterlassen hat.

In Dankbarkeit bleiben wir Herrn Luib im Gebet verbunden.
Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau, seinen Kindern und den Angehörigen.

Für das Gymnasium Salvatorkolleg
P. Dr. Friedrich Emde
Schulleiter

Hans-Peter Staiber / Paul Stollhof
Geschäftsführer